

NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

SUNARP: NÚMERO DE AUTOS QUE CIRCULAN EN EL PAÍS ACUMULA UNA DÉCADA DE CRECIMIENTO CONTINUO

- *San Martín, Junín, Ica y Pasco son los que más crecieron a nivel nacional el 2019.*



La Superintendencia Nacional de los Registros Públicos (Sunarp) informó que el año pasado las inscripciones de las transferencias de vehículos en el Registro de Propiedad Vehicular sumaron un total de 701,681, un 6.49% más que las 658,944 registradas durante el año 2018. De esta forma, el número de autos que circulan por el país acumula una década de crecimiento continuo.

En el 2019, las transferencias inscritas en el citado Registro crecieron en 21 departamentos. Estos son Amazonas, Áncash, Arequipa, Ayacucho, Cajamarca, Cusco, Huancavelica, Ica, Junín, La Libertad, Lambayeque, Lima, Madre de Dios, Moquegua, Pasco, Piura, Puno, San Martín, Tacna, Tumbes y Ucayali.

Vale señalar que el año pasado se inscribieron en Lima 454,933 transferencias de vehículos. Le siguen Arequipa (49,491), Cusco (27,165), La Libertad (25,607), Lambayeque (21,562), Junín (20,861), Puno (16,607), Piura (14,166), Cajamarca (12,376), Tacna (11,923) y Huánuco (9,956).

La lista la completan los departamentos de Áncash (7,303), San Martín (5,988), Ica (5,586), Ucayali (4,598), Moquegua (3,354), Madre de Dios (2,180), Loreto (2,002), Ayacucho (1,709), Pasco (1,419), Apurímac (1,147), Amazonas (926), Tumbes (619) y finalmente Huancavelica (203).

Crecimiento por departamentos

Tomando como referencia los porcentajes de crecimiento en los departamentos del país tenemos que San Martín creció 23.98% al pasar de 4,830 transferencias el 2018 a un total de 5,988 en el 2019.

Luego figura Junín que creció 12.52% al pasar de 18,539 transferencias en el 2018 a un total de 20,861 durante el año pasado.

Le sigue en porcentaje de crecimiento Ica con 10.90% al inscribir 5,037 transferencias en el 2018 versus las 5,586 realizadas durante el 2019. A continuación, se ubica Pasco con 8.90% de crecimiento ya que en el 2018 registró 1,303 transferencias inscritas mientras que el año pasado hubieron 1,419.

Madre de Dios se ubica a continuación con 8.03% de crecimiento al pasar de 2,018 inscripciones de transferencias vehiculares en el 2018 a un total de 2,180 para el año pasado.

Después se ubica Cajamarca con 7.72% de crecimiento al pasar de 11,489 inscripciones de transferencias vehiculares en el 2018 a un total de 12,376 en el 2019.

Luego se ubican, por porcentaje de crecimiento, Áncash (7.59%), Piura (7.41), Lima (7.32%), Tacna (6.53%), Cusco (5.07%), La Libertad (3.50%), Arequipa (3.15%), Huancavelica (3.05%), Puno (2.13%), Ayacucho (1.79%), Lambayeque (1.79%), Ucayali (1.61%), Moquegua (1.45%), Tumbes (1.31%) y Amazonas (0.22%).

Santiago de Surco, 8 de enero de 2020

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP